



Regierungsrat Heinz Tännler

Bau-, Energie- und Umweltdirektor des Kantons Zug



PERSÖNLICHE DATEN

Geboren am 10. Mai 1960
Bürger von Innertkirchen BE

Familie

In Partnerschaft mit Cornelia Schaub
Drei Kinder (Annina 1992, Seraina 1994, Andrin 1998)
Seit 2010 wohnhaft in der Stadt Zug

Hobbies

Tennis, Velofahren, Sport allgemein, Lesen

Ausbildung

1981 Maturität Typus E
1989 Lizentiat der Rechtswissenschaft
1991 Anwalts- und Notariatspatent

Berufliche Tätigkeit

1991-2003 Rechtsanwalt und Notar in Zug
2004-2007 Direktor der Rechtsabteilung des Internationalen Fussballverbandes FIFA

Weitere zurückliegende Tätigkeiten

Einzelrichter im Schweiz. Eishockeyverband
Präsident des TC Zug und der Tennisvereinigung Zug

Politische Laufbahn

1994-2003 Mitglied des Kantonsrates

- Präsident der Spitalkommission
- Mitglied der engeren Staatswirtschaftskommission
- Mitglied der Strassenbaukommission

Seit 2007 Regierungsrat

Weitere politische Funktionen

- Präsident der Zentralschweizer Umweltdirektoren-Konferenz ZUDK
- Vorstandsmitglied der Konferenz Kantonaler Energiedirektoren ENDK
- AXPO-Verwaltungsrat als Vertreter der Kantone Zug und Glarus
- Präsident des Vereins MINERGIE